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ООО «Экология-Новосибирск» мо-
жет остаться «мусорным» концессио-
нером и после расторжения подписан-
ного летом прошлого года скандаль-
ного соглашения.
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НОВОСТИ

КОНЦЕССИЮ РАЗОРВУТ, 
КОНЦЕССИОНЕР ОСТАНЕТСЯ

РИО губернатора Новосибир-
ской области Андрей Травников 
рассказал о сценариях развития 

событий при расторжении «мусорной» 
концессии. Назвал сумму вероятных от-
ступных при разрыве договора. Заявил, 
что область готова к расторжению согла-
шения хоть в суде. Политики, а тем бо-
лее саботажа в действиях правительства, 
продолжающего рассматривать вопросы 
реализации «мусорной» концессии Трав-
ников не усмотрел.

«Что беспокоит всех? По условиям 
соглашения, концедент (правитель-
ство Новосибирской области. — Ред.) 
обязан компенсировать концессио-
неру уже понесенные расходы и опре-
деленную сумму упущенного дохода. 
По расчетам, это порядка 300 млн рублей. 
Мы взвесили все шансы и все риски и на-
деемся, что останемся с нашим партне-
ром (ООО «Экология-Новосибирск». — 
Ред.) в добрых отношениях. Вполне воз-
можно, что совместно с ним и будем реа-
лизовывать новый проект. И нам удастся 
договориться о расторжении соглашения 
без каких-либо взаимных претензий 
и последствий», — сообщил Андрей Трав-
ников.

Вместе с тем он также не исключил, 
что переговоры затянутся, а возможно, 
дело дойдет до суда. Врио заверил, что об-
ласть готова к такому повороту событий.

Травников также прокомментировал 
реакцию новосибирских СМИ на сооб-
щение его пресс-службы от 30 октября 
о распоряжении врио губернатора на-
править концессионеру официальное 
уведомление о выходе региона из «мусор-
ной» концессии.

«Даже по вчерашнему моему заявле-
нию заголовки СМИ очень полярные. 
От того, что ничего не делается, до того, 
что все уже свершилось», — заметил 
он, добавив, что поручение было дано 
на основании предварительных догово-
ренностей с концессионером. И уточ-
нил, что пока факта расторжения нет, 
но принципиальное решение на этот счет 
принято.

Условия действующего соглашения 
он в очередной раз назвал неприемлемы-
ми. И поблагодарил депутатов за актив-
ную позицию по этому вопросу.

Он отметил, что региону нужен про-
ект по утилизации отходов. А сценарий 
разрыва соглашения, по его словам, бо-
лее быстрый и менее рискованный путь 
к этой цели, нежели попытки внести 
в соглашение изменения.

Врио губернатора обратил внимание 
на деятельность рабочих групп, обсуж-
давших «мусорную» концессию и подхо-
ды к утилизации и переработке отходов. 
«Важно, чтобы все эти наработки не ушли 
в песок. В ноябре рабочая группа должна 
доложить об итогах своей деятельности. 
Это необходимо зафиксировать и ис-
пользовать в дальнейшей работе», — за-
ключил Травников.

85-летие СГУПСа

Вуз поздравили министр путей сооб-
щения РФ Максим Соколов, президент 
РЖД Олег Белозеров, начальник ЗСЖД 
Анатолий Регер, ректоры железнодо-
рожных вузов страны и другие офици-
альные лица.

В день празднования состоялось 
открытие лабораторно-техническо-
го и научно-исследовательского цен-
тра СГУПСа «Неразрушающий кон-
троль», для почетных гостей — экскур-
сия по университету.

На торжественном заседании уче-
ного совета были подведены итоги 
прошедшей накануне Международной 
научно-технической конференции. 
Почетные гости выступили с поздрав-
лениями, преподаватели и сотрудники 
получили награды.

Праздник продолжился в ДКЖ, 
где выпускник вуза, начальник ЗСЖД 
Анатолий Регер за добросовестный 
труд в системе образования и в связи 
с 85-летием со дня основания учебного 
заведения вручил коллективу универ-
ситета памятный адрес и сертификат 
на оснащение компьютерного класса.

Для всех была представлена ретро-
спектива становления университета, 

в основу которой была положена уни-
кальная информация, собранная в те-
чение последнего года как отдельными 
сотрудниками и выпускниками вуза, 
так и его подразделениями.

1,6 млрд рублей — 
малому бизнесу НСО

Новосибирский региональный филиал 
Россельхозбанка в 2017 году выдал пред-
приятиям агропромышленных сегментов 
малого и микробизнеса порядка 1,6 млрд 
рублей.

Более половины средств (883,7 млн  
руб лей) направлено на кредитование се-
зонных работ. Малым формам хозяйство-
вания на эти цели выдано 145 млн ру-
блей, что на 45% больше аналогичного 
периода прошлого года.

Заемные средства банка активно ис-
пользуют фермеры для обновления 
парка сельхозтехники. К примеру, фер-
мерское хозяйство Владимира Бауэ-
ра из Кочковского района в 2017 году  
на кредитные средства приобрело но-
вую сельхозтехнику, что позволило ка-
чественно, эффективно и в срок про-
вести сезонные работы, сообщили 
в пресс-службе банка.

По словам директора Новосибирско-
го филиала Россельхозбанка Станислава 

Тишурова, поддержка малого бизнеса 
в сельской местности является одним 
из приоритетных направлений в работе 
организации.

Без хлеба  
не оставят

В ближайшее время поставки хле-
ба в Новокузнецке Кемеровской области 
должны возобновиться в полном объеме.

30 октября новокузнецкие огнеборцы 
ликвидировали пожар в производствен-
ном цехе хлебокомбината № 1. Здесь 
на площади 30 квадратных метров горели 
нефтепродукты. Последствием пожара 
стал некоторый дефицит хлеба: горожа-
не отмечали, что он присутствует далеко 
не на всех прилавках магазинов. Без хле-
ба остались и образовательные учрежде-
ния.

Хлебозавод обеспечивает город поло-
виной всего потребляемого объема хле-
ба — горожане покупают около 50 тонн 
в сутки. Поэтому к исправлению ситуа-
ции были подключены другие производ-
ственные площадки — на улицах Ярос-
лавской и Транспортной, где ранее вы-
печка хлеба производилась не в полном 
объеме.

«Причин для ажиотажа нет совер-
шенно, если горожане не будут созда-

вать его сами», — отметила начальник 
управления потребительского рынка 
и развития предпринимательства ад-
министрации Новокузнецка Светлана 
Поздеева.

Налажена также интеграция с кол-
легами из Кемерова, Междуреченска, 
Ленинска-Кузнецкого, которые готовы 
пополнить недостающий объем хлеба.

Омские музыканты 
выиграли конкурс в США

Коллектив из Омска «Гитара Микс» 
одержал уверенную победу в конкурсе 
по видеозаписям в США.

Международные соревнования про-
ходили с 26 по 28 октября. За звание 
лучшего коллектива боролись 40 участ-
ников из 20 стран. И среди жюри также 
были творческие деятели из Канады, 
США, Европы и Азии.

Омичи отправили на конкурс четыре 
композиции: старинную английскую 
песню «Зеленые рукава», мексикан-
скую мелодию «Тамакун», перуанский 
вальс «Отъезд» и концерт для гитары 
с оркестром «Аранхуэс» Х. Родриго.

Набрав 97,5 балла из 100 возмож-
ных, команда из Омска стала двукрат-
ным обладателем международного 
Гран-при.
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